



**aufwind**

Inspirationen zum  
**Weitergehen** und **Weitergeben**

Ein Projekt des Refugiums für Mitarbeitende in Caritas und Pastoral sowie der Caritas-Konferenzen im Bistum Limburg.  
<http://aufwind-refugium.de>

© Refugium Hofheim 2020

## Abstandsspiel

In einem begrenzten Spielfeld  
sucht sich jeder Spieler  
zwei Mitspieler aus der Gruppe  
— Incognito —  
und versucht  
zwei Meter Abstand zu ihnen  
zu halten

Erfahrung:  
Die Gruppe kommt  
zu keinem  
stabilen Ruhezustand

Unterschied zum Corona-Abstand:  
Das Spiel macht Spaß

*Michael Cleven*